



WE21 ジャパンこうほく ニュース



特定非営利活動法人WE21 ジャパンこうほくは リユースリサイクルのお店「WEショップこうほく」をボランティアで運営し、その収益でアジアの女性たちが自立して暮らしていけるよう民際支援活動をしています。

発行 NPO法人WE21 ジャパンこうほく 港北区日吉 2-12-7 TEL/FAX 045-563-1808

<http://we21kk.org>

WE21 ジャパンこうほく



NO. 113

貧困なくそうキャンペーン 2014 ご協力ありがとうございました

- ・10月17日 WEショップこうほく両店売上 103,560円
 - ・10月18日 ふるさと港北ふれあいまつりの売上 31,190円
 - ・10月1～18日 店頭募金 10,063円
- 計 144,813円をシーライツに寄付致しました

ご協力まことにありがとうございました



現地で活用している紙芝居を手にお話をする甲斐田さん

前号でお知らせしました通り、10月2日には、シーライツ代表の甲斐田さんから、カンボジアの子どもたちを取り巻く現状についてのお話を伺いました。現地スタッフの献身的な活動によって、子どもたちが自分の権利について学ぶ機会は着実に増えてきている様子でした。

参加された方の感想

よその国で、子どもの人身取引防止活動を行うことは本当に簡単なことではないと思いました。犠牲になるのは子ども！強制するのは大人！そこには貧困、疾病、戦争などの辛い現状があります。シーライツの活動を応援しながら今、自分ができることをしていきたいと思いました。(H.Y.様)

チョコ募金キャンペーン「チョコ缶に希望を託して」12/9(火)～1/31(土)

10周年を迎えた JIM-NET が毎年行っているチョコ募金は5千個から始まり、今や16万個ものチョコ募金が支援活動を支える大きな資金として育ち、イラクの小児がん医療支援や難民支援、福島では放射能から子どもを守る支援に使われています。

混迷を深めるイラクで、医療体制も充分でない小児がんの子どもたちが本当の花を見ながら描いた絵は、平和を望む気持ちに溢れています。

誰でも500円の募金で希望の絆に加わることができます。皆様のご協力をお待ちしています。



「JIM-NET 報告会」

日時:12月8日(月)10時～12時

場所:WEショップこうほく日吉店

報告:JIM-NET 事務局長 佐藤真紀さん

数年前から急増してきたシリアからの避難民に加えて、急激に台頭してきた「イスラム国」の脅威によって、イラク国内で住む場所を追われて難民となっている多くの人たちがいます。病院も機能なくなり、病気の子どもたちは治療を続けるのも難しくなっています。

混迷深いイラク情勢の中で、どのような支援ができるのか。頻りに現地支援に入られている佐藤さんにお話を伺います。当日のご参加大歓迎。

お問い合わせは日吉店(045-563-1808)まで

継続した参加で地域との繋がりは深まってきています

《2014 ふるさと港北ふれあいまつり 10/18》

市民活動、福祉活動にかかわっている団体など多くの区民が参加し、互いに共感を深めることを目的にした、「ふるさと港北ふれあいまつり」が新横浜駅前公園で開催され、WE21 ジャパンこうほくは今年も参加しました。雑貨類、フェアトレード品、手作りの布ぞうりや、東日本大震災支援として、女川で作られている食品を販売し、チラシを配りながら私たちの支援活動などをアピールしました。

お祭りは大いに盛り上がり、売り上げは31,190円になりました。売り上げ金は、シーライツに寄付いたしました。(表面参照)

《日吉フェスタ 2014 11/1》

日吉フェスタは慶應義塾の学生、地域で活動する団体、来場者が交流する目的で毎年秋に大学構内で催されるイベントです。WE21 ジャパンこうほくは日吉店オープン当初から地域の皆様にショップを知って頂くため参加しチラシやパネルで活動の概要をアピール、フェアトレード品・リサイクル品を販売してきました。



今年は生憎の天候でしたが東日本大震災への関心は深く被災地の小さな作業所の品々は好評でした。



左記のお祭りでも販売したのは・・・



WE21 ジャパンこうほくでは「3.11を忘れない」という思いから、9.11、11.11と隔月ごとに女川の復興支援産品を販売しています。ショップで扱っているのは、さんまそぼろの瓶詰めや、手作りクッキー、かりんとうです。どれもスーパーにはない、素朴でおいしいものばかりです。皆様もぜひお買い求め下さい。次回販売は3月11日を予定しています。

菊名小学校でぞうり教室を開催 10/27

菊名小学校の工作室で行うTシャツぞうり教室は5年続いています。今年も親子でこんなに可愛い作品が出来上がりました。



高品質でセンスの良い、フェアトレード品をプレゼントに！

お肌をしっとり洗い上げるアシーラ石鹸や、体を芯から温めてくれるジンジャーティーはこの季節のギフトにぴったりです。

贈答の機会が多いこの時期、ぜひご活用下さい。お求めはショップまで。



ボランティア募集！

寒い冬がやってきます。ボランティアさんも風邪を引く方が多くなりショップが手薄になります。短期間でもショップの整理整頓、接客、レジをして下さる方を募集します。詳しくはショップマネージャーにお尋ねください。

年末年始の営業について

WEショップ正月休みは
12月27日(土)～1月6日(火)
初売りは1月7日(水)と8日(木)

